
Minuta de reunión de la Comisión Local de Sustentabilidad 
 

Fecha: 13 de enero de 2022 

Lugar: Vía electrónica 

Asistentes: Sarah Jane Arthur, Berenice Ramos Ortiz, Dulce Soriano Diego, Adriana 

Medina Robles, Alfonso Ginori González, Ricardo González, Thomas Nony, Jasmín 

Ordonez, Aina Palau, Osbaldo Sánchez y Aridain Hernández. 

 

 

Asuntos tratados y acuerdos: 
 

1. Página web de la Comisión. Se acuerda que los integrantes deberán aportar 

sugerencias para el contenido de la página web. Thomas Nony, Aina Palau, Alfonso 

Ginori y Jane Arthur trabajarán en el diseño de la página. 

 

2. Plan de trabajo. Se revisaron los puntos del plan de trabajo. Sobre el tema de la 

reforestación incluido en el plan, se sugiere que se realice en el Campus y no en un 

lugar externo debido a la pandemia. Berenice Ramos realizará la solicitud a la 

CSAM. Aina Palau contactará a alguien del IIES para saber qué tipo de árboles se 

pueden plantar. Adriana Medina y Aridain Hernández revisarán en qué espacios se 

pueden colocar los árboles y hablarán al Ayuntamiento para saber cómo solicitarlos. 

 

3. Informe de actividades. Dulce Soriano elaborará el informe de actividades. 

 

4. Visita al Museo de los Residuos. Aina Palau se pondrá en contacto con el personal 

del museo para saber si están realizando visitas guiadas. 

 

5. Cestos de basura. Se cambiará uno de los cestos color gris a amarillo para que 

concuerde con los colores utilizados en el programa Basura Cero del Campus 

Morelos. Se propone elaborar un tríptico de la separación de basura. 

 

6. Estufas Patsari. Se contactará al Dr. Víctor Berrueta para hablar sobre la idea de 

ampliar el proyecto al Campus y sobre posibilidad de realizar algunas visitas a las 

comunidades en donde se encuentran las estufas. 

 

7. Asuntos generales:  

a. Punto para carga de autos eléctricos. Berenice Ramos hablará sobre este 

asunto con el Dr. Luis Zapata y la Lic. Claudia Sánchez. 

b. Contabilización de la huella de carbono. Jane Arthur, Ricardo González y 

Alfonso Ginori verán si se puede llevar a cabo con algunos participantes una 

prueba piloto para medir la huella de carbono. 

c. Composta. Investigar en las FES qué tipo de composta realizar y si hay una 

persona dedicada a esta tarea. 

d. Próxima reunión: 10 de febrero a las 6:00 p.m 


